

Planetenbuch

Zuerst haben wir zu jedem Planeten einen Ausschnitt angefertigt. Dann haben wir sie in der richtigen Reihenfolge an Klebecken festgeklebt. Schließlich haben wir sie wie eine Ziehharmonika gefaltet und ausgemalt. Nun war das Planetenbuch fertig.

Johanna



Wir haben jeden Tag unser Schuleingangsprogramm geübt. Es geht um Planeten und den Weltraum. Man lernt sehr viel dabei. Manchmal ist s sehr lustig und wir singen viel: z.B. „Mann im Mond“ oder „Sternenfänger“.
Mathilda

Planeten basteln

Man musste sich einen Planeten aussuchen. Dann musste man den Planeten anmalen. Ich habe den Planet Merkur gebastelt. Ich habe ihn beige angemalt. Der Merkur steht der Sonne am nächsten.

Thamara

Ein Film über Planeten
Beim Film über einen Raketenstart und Kosmonauten haben wir viel Wissenswertes gelernt.

Letizia



Projekt Weltall Schuljahr 21/22

Sternwarte

Wir sind nach Radebeul mit einem Sonderbus gefahren. Dort saßen wir unter einer Kuppel und haben alle Sternbilder und Planeten gesehen.

Es war schön.

Neo



Astronautentraining

Es gab 8 Stationen auf dem Sportplatz, z.B. Saturnring werfen. Da musste man kleine Reifen um Kegel werfen. Bei einer Station musste man einen Parcours überwinden und bei einer anderen zwei aufgeblasene große Würfel um einen Kegel ziehen.

Alle Kinder haben das Astronautentraining bestanden.



Evangeline

„Sonne, Mond und Sterne“

So hieß der Abschluss von unserem Projekt.

Die Liedermacherin Ellen Heimrath und ihr Partner erklärten uns das Sonnensystem mit Liedern und Reimen.

Eddy

